



Marketplace: Seguros Empleo Pisos Ahorro Móviles Rutas



**el mensual**  
Reportajes, entrevistas  
y estilo de vida #5

tiempo temperatura.es

20minutos.tv Listas laBlogoteca Minutecas

Portada Nacional Internacional Economía Tu ciudad Deportes Tecnología & Internet Artes Gente y TV Comunidad20 Blogs

Andalucía Aragón Asturias Barcelona/Cataluña Castilla y León C.Valenciana Galicia Madrid P.Vasco Reg.Murcia Otras ciudades

Videojuegos Moda y belleza Salud Motor Viajes Vivienda Empleo Juegos Archivo Edición impresa Boletines Servicios

Santander

# Los expertos apuestan por una Farmacia asistencial con servicios profesionales para el

+ Málaga 14° 20°

Conectar

Iniciar sesión | Regístrate

Buscar

Ya se está evaluando en 250 farmacias españolas a través del estudio 'conSIGUE'

ECO

© Poca actividad social

¿Qué es esto?

0   0

Seguir a @20m

Twitter

4

0

Me gusta

0

EUROPA PRESS. 25.10.2012

Los expertos apuestan por una Farmacia asistencial con servicios profesionales para el paciente, un modelo que han defendido estos días en Santander del XVIII Congreso Nacional Farmacéutico.



[Ampliar foto](#)

Para ello, y para analizar el impacto del servicio de seguimiento farmacoterapéutico, el profesor de la Facultad de Farmacia de Granada, Fernando Martínez, ha explicado el funcionamiento del estudio 'conSIGUE', que se está desarrollando en 250 farmacias de las provincias de Guipúzcoa, Granada, Las Palmas y Tenerife. Este programa está auspiciado por el Consejo General de Colegios Farmacéuticos y el Grupo de Investigación en Atención Farmacéutica de la Universidad de Granada.

En concreto, consiste en observar el impacto económico y en salud de este servicio que cubre a 2.500 mayores, crónicos y polimedicados. Además, pretende contribuir "al uso responsable de los medicamentos, a reducir los problemas asociados a los mismos y ayudar a conseguir un sistema de salud coste-efectivo, mejorando la calidad de vida de los pacientes", explica Martínez.

Así, y según los datos arrojados por el programa piloto, se puede producir un ahorro de "entre 180 y 360 euros por paciente al año", lo que supone unos 600 millones de euros al conjunto del sistema, indica. Por ello, cuenta con el apoyo del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, de la Fundación Pharmaceutical Care, de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria y de Laboratorios Cinfa.

## Los pacientes destacan el papel del farmacéutico

Por otro lado, responsable de Calidad de la Policlínica Médica Universitaria de Lausana, Olivier Bugnon, ha aprovechado la celebración del congreso para asegurar que el farmacéutico comunitario es el profesional sanitario "al que se dirige el paciente en primer lugar". A causa de esto, considera "necesario" fomentar desde la farmacia la adherencia y el cumplimiento de los tratamientos.

En este sentido se manifiesta el presidente del Foro Español de Pacientes, Albert Jovell, que añade que la cronicidad y la complejidad farmacológica "hacen que el farmacéutico sea un agente sanitario cada vez más esencial para la asistencia al paciente".

Por último, los expertos participantes en esta cita han celebrado el décimo aniversario del Plan Estratégico para el Desarrollo de la Atención Farmacéutica. Este programa "ha supuesto el impulso de la atención farmacéutica en España, con el desarrollo de nuevas acciones estratégicas en las que han participado activamente más de 30.000 farmacéuticos y 100.000 pacientes", concluyen.

↓ PUBLICIDAD ↓

El amor, según la  
cuenta **NÓMINA.**

Dar:  
10 millones de  
dinero  
de tus recibos  
de luz.  
Y del teléfono.  
Y del gas.  
Y de Internet.

No te exige  
permanencia.

Sin comisiones.

Pedir:  
Domiciliar  
la nómina.

ING DIRECT

[Más información >](#)

Fresh Banking

## Noticias de Tu ciudad

Santander

Diego valora los datos "positivos una vez más" y destaca la "diferencia histórica" de la tasa de paro regional 0

El escritor malagueño Miguel Torres gana el premio de novela fantástica 'Tristana' con 'No sé quién eres' 0

Educación pone a disposición de los centros escolares los más de 100.000 libros que "cogen polvo" en la nave de Guarnizo 0